

# Verschiedene Menschenrassen... aber nur eine Menschheit

Autor(en): [s.n.]

Objektyp: **Article**

Zeitschrift: **Schatzkästlein : Pestalozzi-Kalender**

Band (Jahr): - **(1968)**

PDF erstellt am: **23.07.2024**

Persistenter Link: <https://doi.org/10.5169/seals-987687>

## **Nutzungsbedingungen**

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

## **Haftungsausschluss**

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

# Verschiedene Menschenrassen ...



Die **Weissen**, die Euro-  
piden, reichen weit  
über den Erdteil hin-  
aus, dessen Namen sie  
tragen. Sie stellen auch  
die Hauptbevölkerung  
Nordamerikas, weiter  
Gebiete Mittel- und  
Südamerikas, Asiens  
und Afrikas.



Die **Schwarzen**, die  
Neger, haben ihre Hei-  
mat in Afrika. Nach  
den Entdeckungen, zur  
Zeit der Verdrängung  
der Indianer Amerikas  
kamen sie – zuerst als  
Sklaven des Weissen –  
auch in den amerika-  
nischen Raum.

# aber nur eine Menschheit



Die **Gelben**, die Mongolen, die Schlitzäugigen, sind ursprünglich in der Mongolei und den grossen Stromlandschaften Chinas beheimatet. Von dort aus haben sie weite Gebiete Ost-, Mittel- und Südasiens bevölkert. Auch der Eskimo und der Indianer, der Ureinwohner Amerikas also, sind ihnen verwandt.

Vielfältig ist die Herkunft der **braunen** Menschen Ostasiens und der Inseln des Stillen Ozeans, der Malayen und der Polynesianer. Sie tragen sowohl Merkmale der gelben wie der weissen Rasse.

Die **Rothäute**, die Indianer, sind Verwandte der Mongolen. Die Bezeichnung «Rothaut» bezieht sich nicht etwa auf die angeborene Hautfarbe, sondern auf die entsprechende Bemalung, wie sie bei vielen Stammesgruppen dieser Rasse angetroffen wurde.